#### Asunto: Informe

Estimados compañeros en general de este municipio; hoy primeramente deseo agradecer a Dios por todo este tiempo permitido al servicio de mi Heredia amada, deseo también extender ese agradecimiento a todos los que han trabajado a mi lado en todos estos años para lograr que Heredia sea una mejor provincia y desde mi puesto ir de la mano con el pueblo Herediano en diferentes necesidades, retos, oportunidades y sueños.

Deseo agradecer a todas las personas que me permitieron estar en este puesto en este último período que abarca desde el 01-05-2020 al 30-04-2024, decirles que he dado lo mejor de mí en todo lo que he podido colaborar, ayudar, dar mi aporte y dentro de las posibilidades humanas y legales; realizando todo lo humanamente posible siempre en pro del pueblo y de la Municipalidad de Heredia.

### **COMISIÓN DE BECAS**

En esta período pudimos entregar un aproximado de 5000 becas y trabajar en esta comisión siempre es una satisfacción muy grande; saber que muchos niños y jóvenes pueden continuar con sus estudios y estas becas les ayuda con sus compras de útiles, uniformes, transporte, meriendas, entre otros y que muchos ya se graduaron o están próximos a concluir sus estudios gracias a la comisión que precedí junto a mis compañeros es un honor y una gran satisfacción personal y laboral.

#### COMISIÓN DE OBRAS

Desde esta comisión pude junto a mis compañeros trabajar en el ordenamiento de los asentamientos humanos, velar por el desarrollo urbano de nuestro cantón, ejecutar los diferentes proyectos posibles, resolver los problemas y velar por todo lo referente a:

Desfogues

Usos de suelo

Problemáticas del cantón como inundaciones, suelos saturados, permisos de suelos, entre otros.

Permisos de construcción en diferentes áreas.

#### COMISIÓN DE HACIENDA

Desde esta comisión fuimos responsables de realizar, examinar, fiscalizar, tomar acuerdos y mejorar toda la materia hacendaria siempre pensando en el bien de nuestra querida Heredia y desde el marco legal.

	16.5	ų.

En esta comisión aporte en el primer período de dos años presupuestos municipales, ayudas a escuelas y colegios, a diferentes instituciones, brindar soporte y ayuda al Hospital de Heredia y así asegurar una mejor calidad tanto al hospital como al pueblo, trabajamos con Cen Cinai, "Asociaciones de Desarrollo y específicas.

## **COMISIÓN DE CULTURA**

Todos los temas que llegaron a la comisión los estudiamos y trabajamos con mucho amor y respeto; siempre teniendo claros la importancia de apoyar, incentivar y promover las diversas manifestaciones artísticas y culturales.

Realizamos homenajes a personas de diferentes ramas de la cultura, apoyamos a escritores, escultores, bandas, pintores, entre muchísimas más actividades y aportes que realizamos para este sector tan importante.

# COMISIÓN DE SEGURIDAD

Desde esta comisión velamos por la seguridad, acuerdos, deberes y derechos, además apoyamos y mantuvimos presencia en todo lo que compete a esta comisión, entre ello trabajamos:

Problemas con las comunidades Apoyo a nuestros policías municipales y guardas de seguridad. Apoyo a la administración en todo lo necesario. Convenios con Fuerza Publica. Trabajos en conjunto con los diferentes cuerpos de seguridad.

# **COMISIÓN DE LA MUJER**

Trabajamos en reglamentos al acoso laboral, acoso sexual, velamos por analizar las situaciones y condiciones de las mujeres y que la igualdad, respeto y brindando un desarrollo integral desde asesorías, apoyo, respaldo y demás.

Realizamos homenaje a mujeres que sin duda merecían reconocimiento y respeto, nombramos calles con nombres de mujeres, apoyamos a compañeras con acoso laboral y siempre fui congruentes con lo que pensaba.

# **COMISIÓN DE AYUDAS TEMPORALES**

Una comisión que su fin era ayudar siempre que fuese posible en todo aquello que requiriera apoyo y ayuda inmediata, trabajamos en:

Reglamento de ayuda con prótesis. Sillas de ruedas. Ayudas inmediatas en las diferentes afectaciones que pudiesen provocar los desastres naturales.

		*	

En si, todo aquello que requiriera atención inmediata.

#### COMISIÓN DE TECNOLOGÍA

Pudimos desde esta comisión asistir a diferentes capacitaciones para tener conocimiento de las diferentes tecnologías que permitieran mejorar los trámites de la Municipalidad de Heredia y la población.

#### **COMISIÓN DE AMBIENTE**

En esta comisión trabajamos en problemas con árboles qie causaban peligros de diferente índole a las comunidades, deslizamientos, quejas de lotes sucios, abandonados y con serias problemáticas ambientales, contaminación general que provoque afectación directa al ambiente y desde luego a la población.

# COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN

Realizamos desde esta comisión convenios, donaciones, estudios, reorganización de comunidades, visitas a comunidades, atención al público, coordinamos, consultamos y brindamos apoyo técnico y económico, realizamos un proceso continuo y permanente de mejora regulatoria en la Municipalidad de Heredia.

Presentamos diferentes mociones, entre ellas:

Moción para que la plazoleta de la comunidad de Imas pasara a pertenecer a la Municipalidad de Heredia.

Moción presentada para que la Samaria pasara a ser parte de la Municipalidad.

Moción para que el Polideportivo tambor formara parte de la Municipalidad.

Entre otras muchas mociones que se presentaron a los largo de este camino recorrido como regidora.

Además de encaminar una moción para un proyecto a atención y asistencia a Adultos mayores a través de llamadas y videollamadas.

Representa además a la Municipalidad de Heredia en el Palacio de los Deportes.

Desde mi cargo he podido servir a Heredia con amor y transparencia en lo antes mencionado así como en muchísimos aportes más que se han realizado desde las distintas comisiones.

				o y

Hoy agradezco y me voy satisfecha por el deber cumplido y sobretodo por el amor y cariño del pueblo herediano que me ha respetado y respaldado durante mis diferentes períodos.

Sin más, se despide;

Maritza Segura Navarro

Regidora

Maritza Segura Navarro

0 . . . .